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Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte três, às quatorze horas e vinte e dois minutos,
ocorreu de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 736ª reunião do Colegiado Executivo, para
tratar da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 735ª reunião; 3- Livro dos 30 anos; 4-
PDI; 5- Situação da Universidade; 6- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez
Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Profª Valdirene Moreira
Gomes – Representando a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profª Márcia Giardinieri de Azevedo
– Representando o Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos – Pró-Reitora de
Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre -
Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal Junior –
Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, Prof. Victor Hugo
Santos – Diretor do campus Macaé e Profª. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. Como
convidados, Sr. André Rangel de Matos – Gerente de Informação e Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito
d o campus. Ausentes: Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, ausência
justificada por estar em reunião do CEA-CECIERJ. O Reitor iniciou a reunião com o item 1- Informes: O
Reitor informou que: a) em viagem ao Rio de Janeiro, no dia 20/03/2023 participou de reunião com os
reitores das Universidades do Estado do Rio de Janeiro e no dia 21/03/2023, participou de reunião com o
presidente da Fundação CECIERJ para tratar dos descontos nas bolsas dos tutores, e esclareceu que ficou
resolvido que não haverá mais desconto e ainda haverá uma complementação; b) no dia 22/03/2023
ocorreu a Aula Magna da Universidade “Universidade Pública, ciência e construção do futuro” e outros
dois eventos: “Como planejar a minha rotina Universitária” para os alunos da graduação e “Desafios da
Saúde Mental” para os alunos da Pós-graduação; c) no dia 24/03/2023 esteve em Macaé e participou de
dois eventos; um do Projeto Pescarte e o outro foi, a entrega do certificado aos alunos do Curso de Pós-
graduação em Clima e Energia; d) no dia 25/03/2023 esteve no Polo CEDERJ de Cardoso Moreira, com a
Prefeita e o Secretário de Educação do Município; e) no dia 27/03/2023 participou de reunião com
estudantes da Universidade, onde foram tratados assuntos como, aumento no valor das bolsas e ações que
estão sendo adotadas para melhorar o atendimento no Restaurante Universitário; f) o Restaurante
Universitário está oferendo aos estudantes de extensão e assuntos comunitários, refeições com o mesmo
valor de subsídio da refeição fornecida aos estudantes de Graduação e os que são inscritos no CAD Único,
ainda têm direito a uma refeição diária, sem custo; g) neste dia se realizará um Culto Ecumênico, e a
Colação de Grau será às dezenove horas, nos dias: 29/03/2023 para noventa e sete formandos do CCH, no
dia 30/03/2023 para oitenta formandos do CBB e no dia 31/03/2023 para vinte e cinco formandos do
CCTA e quarenta e sete formandos do CCT; h) após a terceira e última chamada para a matrícula, das
quinhentas e cinquenta e oito vagas disponibilizadas, cento e trinta vagas não foram preenchidas; i) no dia
13/04/2023 se reunirá com os professores que foram aprovados no concurso. O Sr. Cesar informou que: I-
foi aberto um processo para convocar a empresa do segundo lugar na compra dos bebedouros; II- foi
convocada no dia 24/03/2023, a empresa do segundo lugar para a compra dos aparelhos de ar
condicionado, e essa empresa tem um prazo de três dias para se apresentar. A Profª Clícia informou que: i)
foi encerrado o Edital do Auxílio Moradia, com seiscentos e setenta e sete inscritos e quatrocentos e
noventa e cinco aprovados; ii) ocorreu com sucesso, a Ação de Apoio Psicológico para os estudantes da
Graduação e da pós-graduação; iii) será alterado o calendário do Workshop dos docentes e as novas datas
serão divulgadas. O Reitor passou para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 735ª reunião - O Reitor
colocou a Ata em discussão e a Profª Rosana informou que encaminhou algumas alterações. Não havendo
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outras manifestações, o Reitor colocou a Ata em votação com as alterações da Profª Rosana, sendo
aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 3 da pauta: Livro dos 30 anos – O Reitor
informou que por sugestão da Profª Katia Valevski Sales Fernandes, o Livro dos 30 anos da UENF será
editado em volumes, sendo o primeiro volume para as informações da Reitoria, das Pró-reitorias, das
Diretorias de Centro e dos Sindicatos; e um volume para cada Centro e seus Laboratórios, com cinco
páginas para cada Laboratório. Após longo debate entre os membros do Conselho, o Reitor informou que
vai solicitar à Profª Kátia que coloque os detalhes da edição do Livro no processo SEI. O Reitor passou
para o item 4 da pauta: PDI – O Reitor informou que será elaborado um PDI com o material recebido pela
Reitoria, que será apresentado na reunião de 14/03/2023 do CONSUNI. O Reitor passou para o item 5 da
pauta: Situação da Universidade – O Prof. Oscar sugeriu que fosse estudada a possibilidade de adquirir
televisões para os Centros, visto que os aparelhos existentes são antigos e estão ficando sem
funcionamento. O Prof. Vanildo informou que nas salas de aula do CBB, está sendo feito um revezamento
nas televisões, porque muitos aparelhos estão queimando e sugeriu que fosse feito um pregão para a
aquisição de novos aparelhos de televisão. O Reitor informou que vai solicitar um levantamento sobre a
quantidade e o tamanho desses aparelhos. O Sr. Pacheco informou que o tamanho das televisões para
serem instalados nos quadros de vidro deve ser de quarenta e cinco a cinquenta e cinco polegadas. O Prof.
Vanildo confirmou a necessidade na prioridade de instalação dos aparelhos de ar condicionado nas salas
de aula, destacando que nessa semana, uma aluna se sentiu mal numa sala de aula que fica do lado do sol.
O Prof. Oscar informou que alguns aparelhos de ar condicionados não foram localizados na cobertura do
CCT. O Sr. Pacheco informou que para ter acesso à cobertura de prédios da UENF é necessário fazer um
agendamento, para o acompanhamento do zelador, através do ramal 86088 e alguns professores tem
acesso próprio. O Reitor orientou que as fechaduras dos acessos à cobertura dos prédios sejam trocadas. O
Prof. Vanildo informou que continua a dificuldade na aquisição de produtos controlados pelo exército,
dificultando assim o trabalho de alguns laboratórios do CBB. O Reitor disse que vai se informar sobre o
assunto. O Prof. Manuel Vasquez perguntou se a área da Escola Técnica Estadual Agrícola Antonio Sarlo
está registrada em cartório em nome da UENF, e a quem pertence, a obra que está sendo executada na
área. O Reitor informou que a área da Escola Agrícola foi incorporada ao patrimônio da UENF através de
Decreto do Governador, mas ainda não tem escritura em cartório, e a obra que está sendo executada é uma
expansão de Furnas e está amparada por Lei. O Prof. Oscar informou que as bibliotecas continuam com  a
dificuldade de acesso ao servidor da UENF. O Sr. André esclareceu que o acesso é feito através do
Sistema Acadêmico, e todos os servidores que trabalham nas bibliotecas, devem se cadastrar no Sistema
Acadêmico da SECACAD. O Prof. Rodrigo solicitou, em nome do Conselho de Centro, uma reunião com
o Reitor, para tratar de concurso para Professor Titular, com a presença das chefias de Laboratório e da
Comissão de Concurso. O Reitor autorizou a marcação da reunião. Nada mais havendo a tratar o Reitor
agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião às dezesseis horas.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 17/04/2023,
às 09:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 19/04/2023, às
14:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 49421982 e
o código CRC DB91BD9B.
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